

Köln, Oktober 2017

## Referenzschreiben Eingewöhnungszeit Elina [REDACTED]

Nachdem unser Sohn Julian bereits in der Tagespflegestelle Büttgenbach betreut wurde, haben wir uns sehr gefreut, dass auch unsere Tochter Elina einen Betreuungsplatz in der Tagespflegestelle bekommen hat.

Die Ausstattung der Tagespflegestelle was Spielzeuge, Bücher, Fahrgeräte, Schlafmöglichkeiten usw. betrifft, ist nach wie vor toll und wird ständig erweitert, die Spielsachen werden immer wieder ausgetauscht und es kommen immer wieder neue Sachen dazu. Besonders gut gefällt uns nach wie vor der Innenhof, in dem die Kinder jeden Tag an der frischen Luft spielen können – auch hier gibt es verschiedenste Fahrgeräte für die Kinder, einen Sandkasten und viele weitere Spielsachen. Und inzwischen gibt es auch zwei Hasen, was für die Kinder unglaublich spannend ist. Ein Traum für jedes Kind!

Bereits einige Wochen vor dem offiziellen Beginn der Betreuung waren wir immer wieder mit Elina vor Ort zur Eingewöhnung und haben die Anzahl der Stunden nach und nach erweitert. So konnte sie sich ganz in Ruhe an die neue Situation gewöhnen und alles kennenlernen. Um einmal alleine Zeit mit Simone zu verbringen, war Elina sogar am Samstag einige Stunden zur Eingewöhnung in der Tagespflegestelle. Betonen möchten wir, dass Simone eine unglaubliche Geduld mit den Kindern hat und sich um jedes Kind sehr fürsorglich und liebevoll kümmert. Die Eltern bekommen regelmäßig Fotos und Videos von den Aktionen am jeweiligen Tag, so dass man immer ein gutes Gefühl hat und weiß, dass es den Kindern immer sehr gut geht. Die Eingewöhnung lief sehr reibungslos und Elina hat sich nach kürzester Zeit rundum wohl gefühlt.

Die Kinder bekommen jeden Tag frisch gekochtes Essen, was die Eltern zusätzlich am aushängenden Essensplan für die Woche nachlesen können. Wenn etwas übrig geblieben ist, bekommt man das Essen mitgegeben, was eine tolle Erleichterung ist, gerade wenn man einmal keine Zeit hat abends etwas zu kochen.

Hervorheben möchten wir auch, dass Simone sehr flexibel ist, wenn man sich einmal verspätet oder Jacke, Schal, Mütze etc., vergessen hat. Es gibt einen riesigen Fundus an Kleidung, Tragehilfen, usw. man kann sich unproblematisch jederzeit alles ausleihen. Sogar Lieblingsspielsachen darf man für einige Tage ausleihen.

Zudem informiert Simone die Eltern jeden Tag darüber, wie der Tag gelaufen ist oder ob es besondere Vorkommnisse gab. Das vermittelt uns immer ein sehr gutes Gefühl.

Die Betreuung von Elina in der Tagespflegestelle Büttgenbach ist für uns eine riesige Unterstützung und erleichtert den Wiedereinstieg in den Beruf unglaublich. Wir sind Simone für ihr ungewöhnliches Engagement sehr dankbar und empfehlen die Tagespflegestelle Büttgenbach uneingeschränkt weiter.

[REDACTED]

und

[REDACTED]